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ACTÅ D竃SESI6N ORDINARIÅ DEしGÅD PÅRROOu重ÅしRuRAしGRÅ」 PたDRO J,

MON丁重RO DEし27 DE MAYO D要し2022.

De conformidad aon to es由blecido en eI artieuto 318 del C6digo Orgかico de Order胞miento

lt肌itor勘Autonomfa y Descentral繭n (COOTAD), enぬSaぬde Sesienes del Gobierno

Aut6nomo Descentralizado Parr叩uぬI Rural Gral, P(射o J置Montero, Siendo las llHlO minutosぬ

Junta Parroqu治l Rural Gral. Pedro J. MonteroI PreSidida porぬL鵬nciada. Soraya Sanchez則旧S

y oo調ね叩艶腫a de廃鍵敢据おV鵬s帥帥0地帥:軌]0尭G調10輸「調もS昭. Ru請萄関前
GEぬrza, Sra. Rommy V託a, Ing. Ho喝er Chuqui, act脚ndo como Seoretario el T喝O. Danny

Gamboa Piぬzo; Se則nier鍋en ses給n ordinaria pa鳴両輪tar toS Siguientes puntos en eI orden

d由dゐ.

1・しect櫨ra y ap調書掲Ci±in deI∴ a劇a de sesi6n o巾inaria慨舶el dね12 de

鵬種yo de賞之02え

え　量れ同r鵬edep鴫軸。

3。 Va「ios y腿郭l調ciones.

P記所O aぬi巾s由繭瞭ぬ艶S繭1 0煽れa南由無に時技師O活向「m蚤aぬS琉0胞P惟嚇融帥由q唯

敬js地割quoⅢm ab純血的.

La Se静ora Presidenta - POne en ConSideraci6n deめs se揃ores vo髄les el o調印del dfa

e軸do mediante con憫めria No.12-2022 de fecha 25 de mayo para que mocionen su

aprobaci6n γ someteha a votac融, quien por su pa競e mocie耽se apruebe eI orden del dfa,

moci611 que eS reSPa旧ada por el Ingeniero. Holger Ch叩ui.

La Se敢ara Presidenta ordena al Sec「etario someta a votac誇nぬmoc竜rl PreSentada, la misma

叩e ob髄ene Ios s屯uientes晦su他des:

Se範批]0尭Ca面I厄　　　　　　　　　　a筒M調

無垢0闘. Ruth Za画　　　　　　　　き向vo「

鏡諦0隠. Rom鵬y V己働　　　　　　　　a缶W

霊ng部胎的. Hoゆ「 C踊岬ui aね的「

鵬da.敏光a岬繁れch鏡　　　　　　　a患桝

圃o陣汀una涌m脚はj肌由的調℃叩削由o咄eれd由dゐ,
La急試ora Presiden由brde憎aI Seeretario de le劇場al函mer叩nto del orden del dfa.

1.- Lectura γ aP調baci血del a龍a de sesi6n ordinaria ce書ebra寄a el dね12 de maγo de1

ま0まま。

割Secreta面白nforma a la Se篭ora Presidenta qlIe es患飢COnSiderac近n el primer punto del

即せen d旬dゐ.

La Se吊o胞Presidenta ordena aI Scare由rio画a da「庇tura del acta de se給n ordina「勘

u鳩V鍍daぬめ廃山ねむI a曲ぬ鍵欲潤・同職調y旧館e職調∞庇胞関脇b輪鵬∝jo隔絶
apruebeぬlectura del acta de sesi6n ordinaria′ m∝ich que es respa旧ada陣野eI重ngenie調.

細o喝e「 Chuqui.

La Se再ora Presid(舶Orde隔al Seoretario someta a v髄addr la moc軸presentada,ぬmisma

que o帥ene les s鴎uit鄭teS reSu舶dos:　　　　　　　　　　　∴　　一　言

黛請0購○○sさ帥I10　　　　　　　　　　a患糊

架爺0昭. Ru帥Zapaぬ　　　　　　　　a馬脚

Se約昭. Rommy vaca a favor

Ingeniero. Ho喝er Ch岬ui a favor

山東ぬ。軸鋳れ寄leZ a缶脚
Aprobando por unanimidedぬjunta pa晒叩u屯=a le制帽deI acta de sesidn ordinarぬanterior

Celeb峨ねe1 12 de mayo deI 2022.

La Presiden由ord曲略que por Seereぬ南se de lectura al segundo pIInto deI ord帥del dね.

2.-霊mfdrme de叩esidencia。

同法抽血返れ触るaぬ翰前岡的哩諌…Q融e繭的専脅ラ
de1 0rden del dfa.

La Seifora Presidenta - comPa吊eros vocales dentro de m=nforme les da庵a’

ad師dades reaIizadas desde el 13 de mayo hasta el dfa de hoy,

割13 fulmos invitados a un evento en la junta administradora de agua potable de VI喝

蹄tima - BoIiche, evento al que asi軸mos con Ia compaifera Rommy V ca ya en ho帽S
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llev命 a ca霊場e! evento en homenaje al de las madles con las personas

de discapacidad donde tambi6n est面mos pre!削teS.

日16 el Sefro購Aquiles Franco del sector Gina九an輪Vino a画ir que se le riegue un mate面al

que tenfa en sus p晦dios para lo cual se envi6 a1 0perador de la retroexcavadora a realizar ese

trabajo,冨Ste dfa tambi6n con la retroe)〈CaVadora se sac6 maleza de Ies al「ededores de ia

CanCha de龍tboI de Ia pa「te interna del estadio de la I∝alidad〇

日17 tuve una invitaci6n para la firma de dragado del rb guayas po「 pa巾e de Ia Prefectura del

Guayas〇

割18 se empez6 conぬs tra晦OS de! dobIe riego ∂S融ico para el carlrctero de鴫ndales donde

COmO junta parroquiaI fuimos a ins画Onar los trabajos.

Este dia inicj6 1a capac脇c諦n por parte de la fundaci6n DaIe dirigido a 10S agricu舶鵬s para Ia

elaborac諦n de compust (abono org細co).

日19 v申je hasta GuayaquH a Conagopa喝a艇鰯rar las [謝zas de Ia cauci6n del sefro「 tesorero y

書a de qui6n les ha肋, ya en territorio軸a conversar con la Se約ra- GracieぬArriaga quien tenfa

una inquietud de que cuando se輔zo e汗eoo面do para el trabajo de書doble riego asf割tico este

晦aba hasta Ia en鳴da al do融c鵬de eHa y que despu6s le habねn dicho que no sabねn hasta

donde mismo IIegaba′ entonceS Se COnVerS6 con ella para aclara両e que el trabajo en la vfa el別

2,7圃6metros que Ilegaba掴asta=a entrada de su domici崎de al冊uimos hasta Cristo Rey al

sector Dominguez por el tema del puente sobre el estero a inspeccionar las condiciones en que

se enoon寄aba la ¥庵即岬ue E踊ios de la P軸ra del Guayas s岬uestamente necesitan 15

metros de ancho pa帽POder ing「esar a帥a5 mさquinas.

割20 se realiz6 en瞭選a de guineo verde en la cabeeera pa「roquial ya que se nos hizo una

entrega de 50 cajas Ias cuales se entreg6 a varias fam購as"

E1 23 fue feriado nactona上

田24 se reaIiz6 un reco面do a San Juan a ve醐car eI espacio para realizar una Iimpieza a鴫po「

Ia cancha del sectqu tambien se hizo un脂的rrido por lendales para verificar las寄abajos del

doble riego as矧tico. Este dfa me l!am6 1a Ingeniera. Shesnarcfa lapia a p「egu鳴r c6mo鵬mos

oon los trab魂os del doble 「iego asf割tioo, en la tarde v串je a Guayaquil a la Contralo南Gerreral

del Estado con el Ingeniero, twis Freire para sacar 10 de la cauci6n′ ademas se entreg6 un o軸O

a conagopare Guayas solicitando se reaIice e巾royeeto de Ia cancha para e=朗nto・ SDledad・

E1 25 se reaIiz6 un recor融o por e! cametero de Tendales′ tambien estuvimos en la capac鳴Ci6n

deぬfl肌daci6n Dale en P申yones 2,軽油C施recib=a帽mada del Ingeniero. Nelson Marriot

Gerente de agua p(船出e de冊unicipio de Yag雌hi para no珊carme de que iba a remitir el

convenio de autorizaci6n para la imp-ementaci6n de- sistema de agua para Buena Fe a travds de

CO町eO el∝tr6nico para que se lo revise.

EI 26 eI Se静o購Mi鵬on Fuentes deI proyecto de perso隔s con djscapacidades de軸ro J. Montero

vino a conversa「 conmゆa indicarme que eIIos van a seguir sesionando en eI punto de

encLl釧tro Pedro J, Montero hasta que es畦listo eI centro inte!両de則niones del Gad

Pa「roquiaI, tambiさn覚rea髄un昭corrido por el car記tero de Tendales y de a踊otro慨Orrido

po「 el canetero hasfa puente恥yo - Samb{鵬nd6n para verifica「 el stock que se estaba

reaIizando alIf y pa賦Ve「 Cu緬tos viajes de ma嘲aI p6trco se hab患n transpo鴫do′ de郡

hicimos otro reoo「rido co両as compa縫ras Rommy Vaca y Ruth Zapata関ra verifiear Io deI

camino a鵬mo para ingrc灘r al sector de Ios Dominguez ya que elIos han solici由do e如para Io

cua=lame aI Ingeniero de la Prefectura del Guayas quien manifest6 que en dfas po兜「iores

iban a venir a inspe耽ionarぬfacti輔dad de ese acceso a地emo para es艇se如意

鴫mヒ縫n tuvimos la vi扇ta de la脂ctora de la unidad educativa. Emilio Isaねs Abihanna qu進n

vino a soIicita「 se le haga el desalゆde unas llantas y que se Ie riegue un material labor en la

que se qued6 en que para la pr6xima semana coordinar ese desalQjo.

El d魚de hoy 27 e両a ma南na請m購has由eI carretero de Samborond6n a ver萌car los

trabajos de bachco sobre el camino de este sector y por鵬mo Pa舶Pando de la segunda
- _音,_→「書ト’=‾’‾

諾認諾霊韓§eSi6n ordinaria de!鵬eS de la junta parroquial, de融pa競e es

a con∝er den廿O de m=nforme′ POr COnSiguiente, Ordena aI

Punto deI orden del dfa・

3.細Varios y resoluciones.

Por Secreta南se informa a l∂ Se和昭presidenta que esfa en consideraci6n eI tercer

orden del dfa.
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d∝laraci6n juramentada en Ia plataforma web de la Cont昭Io南GeneraI del Estado po岬ue de

no hacerlo eso nos genera南un probIema a futuro, el pIazo pa旧hacer esto es hasta eI 30 de

j肌i〇〇

割Se琉o寛J膜走Ca巾IIo - en eSto nOS POdrfa ayuda「 la Ingeniera, Mariuxi Holguin.

La Presidenta - CIaro teniendo teda Ia informaci6n necesaria a Ia mano, eS una decIaraci6n

Peri6dica qu6 hay que hace鴨

Por otro lado, la compahera Rommy ¥ぬca quiere tratar algo de Ias festividades de

蹄m坤U剛zaci6n.

La Se売ora. Rommy vaca -部mPaiferos algo inev舶ble son las fes軸dades de parroquializacj6n

de Gral. Pedro J. Mon能贈, q鵬Se quiera o no algo hay que haceりCOmO uStedes bien saben

tedos tos a売os algo se hace, Pero eSte af5o ya que ha pasado un poco Io deぬpandemia Ias

OOSaS han vuelto a su norma舶ad, entonceS hay que ve「 que nomas podemos hacer; el dねde

aye「 algo conversa腿Gon勅昭ya eSte揃o comoめs estudiantes ya est5n en dases presenciales

inv舶r a los alumnos, Pe的Soraya me daba綻"dea de hacer10 SO厄mente con Ios estudiantes de

tas tres ins帥uciones educ細VaS que tenemOS a nive=ntemo d6nde覚能ne bas屯nte aIumnos

tanto de Ia Unidad educa髄嘱yぬs dos escueIas de educaci6n臆sca como para nuevamente

retomar en algo Io que se soぬhaee「 antes de la pandemia porque si nos ponemos a invi由r a

mきs instituciones educativas ustedes saben el gasto en el que se incurren c6mo es el t剛SPOrte

関ra Ios estudiantes que no d匂a de costa「轟os de #0,00 a $40,00 USD porでSCuela y si se

inv胸a los de Ia FAE ustedes saben c6mo vienen el書os.

La Presidenta - au叩ue les cuento que enぬs actos de parroqu創zaci6n ahora enぬs pa「roquias

no se es儲n haciendo desfiIes so!o es庵n haciendo書a rome壷　sesi6n soIemne.

しa Sefrora. Rommy Vaca - hac給ndoIo asf nos ev購rfamos hacer mds gastos.

日Ingeniero. Holger Chuqu主es que eI asunto es que en las ot賦S Parr閃uias no 10 eS馬n

haciendo c6mo seめhacねantes po岬ue eI a寄o anterior ya presupuestaron las prio舶ades de

inversi6n関ra eSte a静o pensando que la s帥aci6n de la pandemia iba a seguir iguaI de que no

iba a ca鵬bia購

La Presidenta - en Ia parroquia de割Chobo y Yaguachi Vi蜜o Cone solo hicie調n aIgo senc帥O

ahora para un festival musieal hay que画ir un pe珊iso a SAIC冨y po「 eso cobran casi como

隼400,00 USD

La築吊ora. Rommy Vaca - entonCeS la rome南y ses治n soIemne si i南n dentro del programa de

Pa「「Oquializaci6n si es que todos es庵n de acuerdo po叩ue SOmOS Cinco画隣cinco tenemos que

OPinar pe叩ue algui釧ha de tener su opini6n diferente en decir鏡同no, eSto SI o po叩ue m句o「

no Io hacemos de esta mane隠, aquI es entre los cinco.

EI Secreta「io - Si me permiten una∴SugerenCia serfa que esto de Ias festividades de

Pa汀Oquializaci6n 10 que quieran hacer en ese mes o帥eI dfa deぬfREvidad 10 Pueden discutir

O Plan楓car en una reuni6n de tra頓entre todos ustedes Io mas breve posibIe en d6nde cada

quien traiga ∂Iguna propues由Se analiza y al締naI se de師e lo que se va hacer porque el

PresuPueSto ya es語definido 10 que f割由es de輔r en qu6 se va a gastar ese presupuesto.

Acordando Ios integran晦s de la junta parroquiaI de軸r en reuni6n de tra輯O las ac師dades a

reaIizar por motivus de parroqu治lizaci6n de Gral. Pedro J. Montero.

La Se静ora. Rommy Vaca - PerO que Sea lo m泰pronto posibIe para de師r aquel10.

La Presidenta - comPa静eros si no hay nada mきs que tengan comunica「 para dar por concIuida

ぬsesi6n ordinaria, al no existi「 pronunciamiento de鵬se吊ores v(贈Ies y mds puntos a tratar

Se da por clausurada la sesi6n ordinaria siendo las ll幡1 minutos, indicando que dentro de Ia

misma no se desprende resoluci6n alguna,

Para cons由ncia firma Ia se吊ora presidenta y vocales principales deI GAD Parrcx:luial RuraI GraI.

軸ro J.- Montero, co巾untamente con el Secretario, que lo ce鵬軒can.
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